## Les pompiers

La Sainte Barbe est l'occasion de rassembler la population pour une petite fête destinée à féliciter les montées en grade, les distinctions et les décorations. Après les nombreux discours et remerciements bien mérités, la soirée se termine par le verre de l'amitié.

Le 14 juillet 1981, Bernard Rey et son épouse sont reçus à Paris par François Mitterrand et plus récemment Bernard a ravivé la flamme de l'Arc de triomphe en présence de Madame M. Alliot Marie, Ministre des Armées

Le 6 octobre 2007 a lieu une cérémonie solennelle au centre de Vassieux. En effet, le capitaine Rey, à la tête de la caserne depuis 30 ans, est remplacé par son fils le lieutenant Jean-Michel qui sera décoré quelques années plus tard de la légion d'honneur, comme marque de reconnaissance de la nation, en présence de tous les officiels civils et militaires de la région.

Etre sapeurs-pompiers volontaires dans le CIS (Centre d'Intervention et de Secours) de Vassieux c'est partager les mêmes valeurs et le même engagement. Ils ont la volonté, en autres, de maintenir un service de proximité essentiel au village! Le CIS de Vassieux effectue environ 150 interventions par an.

Aujourd'hui, l'effectif de la caserne est vieillissant. espérons que la jeunesse se mobilise comme il y a 45 ans (date de création du centre ) afin que celui ci puisse perdurer pour la sécurité de tous, touristes et villageois .

Les SDIS de la Drôme, ainsi que les pompiers de Vassieux appellent à la mobilisation de jeunes gens désireux de s'engager dans cette cause qui nous concerne tous.

Si vous avez entre 16 et 45 ans et que vous êtes intéressé pour prendre part à cet engagement, vous pouvez contacter Jean-Michel REY, Capitaine du CIS de Vassieux, au numéro suivant : 06 21 76 38 77.

Les pompiers de Vassieux comptent sur leurs voisins!